



令和6年(2024年)6月6日

社会福祉法人清流

さつきの家

施設長 小川裕子

「さつきの家」だより

6月です！開所して2年2か月経過しました。3年目の「さつきの家」は、ますます賑やかになっています。去年、我が家の嬉しいこととしてメダカ(稚魚)の孵化をお知らせしました。なんと、またまた冬を越し、そして無事に孵化した小さな小さなメダカちゃん。でも、ちょっと心配があります。親になった昨年のメダカちゃん達の身体の色がいささか心配です。鯉のような黒い模様が…。皮膚病かな？いやいや単純な模様かな？明らかにする余裕と勇気がまだ持てていません。障害受容前の悩める飼い主かも……。

～インスタグラム考～

ほぼ毎日更新している「さつきの家」のインスタグラムを見てくださって、本当にありがとうございます。保護者のみなさんは、きっと毎日見てくださっているのだろうな♡フォロワー373を、(興味を持ってくださっているみなさん)って、読んでみました。その仕組み等、今ひとつわかっていないばあばが、日々更新しています。うちのスタッフが、「あ！これいいな！」と、カメラを向けてくれているのが嬉しくて、仲間の内面を読み取りカメラを向けてくれているその気持ちが嬉しくて、アップしています。

保護者会の時に、お母さん達が、「見てますよー」と教えてくれたのが嬉しかったです。先日見学に来てくださったなぎさ園卒のお母さんたちも、「見てますよー。見学に来る前から、知ってる気分で、あー、そのまんまだー。」と。これも、嬉しかったです。そうです。うちのインスタは加工なしの「そのまんま」です。加工する技術を持ち合わせていないのがありますが、うちのみんなは、そのまんまで、私の自慢なんです。

障害のある仲間たちのことを理解してくださる人が、増えるといいな。彼らを「可愛い」と思ってくださいる人が増えて欲しい。「一所懸命、生きてるな。」と、感心してくれる人が増えて欲しい。障害を他人事ではなく、自分事として捉えることが出来る人が増えて欲しい。だから、発信するのは、いつも彼らに笑わせてもらっている私たちの大切な役割です。

障害のある人たちがのびのびできる世界は、平和だ！日々謙虚でありたいと願いつつ、インスタグラムのフォロワー数は、増える方がいい。「よしっ！500目指すぞ！」(夫曰く小さな目標)いえいえ、少しずつです。この小さな力が、優しい世界へ、平和を願う力につながると信じています。

<お知らせ>

- ご近所の佐藤様から、立派な「金庫」をいただきました。感謝♥
「さつきの家」のみなさん、「かわいいね。」って、あたたかい言葉も頂きました。

<ボランティア募集中>

- 月末に、身障者センターにプールに出かけます。プールボランティアをしてくださる方を募集中です。お心当たりがありましたら、教えてください。声をかけさせていただきます。

☆可部つちくれの家の畑から「じゃがいも出来たよ！」の連絡が入りました。どうぞご購入をよろしくお願ひします。仲間と一緒に、じゃがいも掘り、行けたら行ってみようかな？と思案中です。

☆そろそろ「きょうされん夏の販売」の時期がやってきました。カタログが届き次第、配布させていただくので、どうぞご協力ください。

※「さつきの家だより」は、地域のみなさまに理解していただきたいという願ひを持って、定期的に発信していきます。ご意見等聞かせていただけると幸いです。

連絡先：社会福祉法人清流「さつきの家」 082-942-4778（電話）
082-942-4779（FAX）
satsuki-himawari@galaxy.ocn.ne.jp（メール）